## **ECHANGE AVEC L'ESPAGNE**

Un nouvel échange a été initié durant cette année scolaire 2022-2023 avec le collège de la ville d'Iscar (province de Valladolid), en Espagne.

38 élèves espagnols ont séjourné dans les familles de leurs correspondants français la semaine du 13 mars 2023.

Les élèves espagnols ont été reçus à la Mairie de Verson le mercredi 16 mars, l'ensemble des participants remercie vivement les deux conseillères municipales qui les ont accueillies.



Durant ce séjour en Normandie, les élèves ont eu l'occasion de découvrir les atouts de notre région. Ils ont visité le Mont-St-Michel, les plages du débarquement, les villes de Caen, Deauville et Honfleur.

La première semaine de mai, ce sera au tour des correspondants français de se rendre en Espagne, dans la ville d'Iscar, à l'Instituto Santo Tomas de Aquino (collège public).

Ils auront la chance de visiter les villes de Salamanque, Valladolid et Ségovie notamment. Ce sera l'occasion de mettre à profit les connaissances linguistiques apprises depuis la classe de 5<sup>ème</sup>, de découvrir le système éducatif et aussi de vivre à l'espagnol avec des repas plus tardifs qu'en France.

